



Zeichnung von Ernst Heilemann

„Bis früh um fünf, kleine Maus . . .“

Gewiß—noch immer veranstaltet die Stadt Nizza in jedem Februar die historischen Maskenumzüge auf dem Platz Masséna. Noch immer schwanken die riesigen, jedes Jahr gleichbleibenden Riesengestalten auf blumengeschmückten Wagen rund um den großen Platz, begleitet und umtanzt von Pierrots und Pieretten, die meist aus den Verkäuferinnen der Galeries Lafayette bestehen oder aus den hierfür engagierten städtischen Angestellten. Immer noch ist der Fasching das große Erlebnis